
Suite à la découverte d'un débris d'avion par Monsieur Steve LELEU et son
acharnement à reconstituer l'histoire, une stèle était érigée en hommage à ces
trois aviateurs. 
Comme chaque année le 27 janvier, Monsieur le Maire accompagné d'élus, de représentants d'associations patriotiques, de
porte-drapeaux, a rendu hommage en déposant un bouquet devant la stèle. 

Madame Colette CATENI, Présidente du Souvenir Français a prononcé quelques mots ainsi que Monsieur le Maire. 

Situation sanitaire oblige, peu de monde a participé à cette cérémonie, espérons que ce ne soit pas le cas la prochaine fois !

CÉRÉMONIE

HOMMAGE AUX AVIATEURS AMÉRICAINS
Le 27 janvier 1944, trois jeunes pilotes de l'US Air Force ont combattu dans le ciel Pierrefeucain. Ils donnèrent
leurs vies pour notre liberté.
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  RETOUR À LA LISTE 

VILLE DE PIERREFEU-DU-VAR
PLACE URBAIN SÉNÈS

83390 PIERREFEU-DU-VAR

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h à 17h.

04.94.13.53.13

04.94.13.53.00



CONTACTEZ-NOUS
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